

# Sinergitas TNI-Polri Di Klari Silaturahmi Tokoh Agama Dalam Rangka Cooling System Ciptakan Pilkada Damai

**KARAWANG - KARAWANG.INFORMAN.ID**

Sep 26, 2024 - 10:32



**Polres Karawang, Polres Karawang** - Menjelang pelaksanaan Pesta demokrasi Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Karawang Tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Anggadita Polsek Klari Polres Karawang Aiptu H. Karna bersama Anggota Babinsa Koramil 0412 Klari, Kodim 0604 Karawang Serka Robert Manalu, lakukan Penggalangan ( Cooling System) berikan pembinaan dan penyuluhan

kepada warga terkait jaga kondusifitas jelang Pilkada 2024. Kamis (26/09/2024)

Seperti yang dilakukan Bhabinkamtibmas bersama Babinsa, melaksanakan silaturahmi Kamtibmas ke rumah tokoh agama dan memberikan himbauan untuk tetap menjaga kondusifitas kamtibmas jelang Pilkada tahun 2024 yang akan di gelar nanti.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.S.I.K.,S.H.,M.H yang diwakili Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H mengatakan bahwa kegiatan cooling system ini merupakan upaya mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas, dimana dirinya menyambangi masyarakat binaannya.

Dalam kegiatan sambang tersebut, kami menyampaikan pesan-pesan kepada warga agar tidak mudah terprovokasi hoax serta mengajak masyarakat mendukung kinerja Polri dalam memelihara Kamtibmas menjelang Pilkada Tahun 2024 dan menolak segala hoax dan ujaran kebencian berbau SARA yang bisa memecah belah persaudaraan.

“Masyarakat jangan mudah terprovokasi oleh berita hoax yang mungkin muncul selama kampanye”, Tegasnya

Ia juga (Kapolsek-red) menerangkan bahwa, dalam setiap kegiatan sambang yang dilakukan oleh personil Polsek Klari Polres Karawang diharapkan menyampaikan pesan Kamtibmas sehingga situasi di wilayah masing-masing tetap dalam keadaan aman dan kondusif

“Karena itu jangan jadikan perbedaan tersebut sumber perpecahan di antara warga, baik sebelum, pada saat, dan setelah Pemilu tetaplaj jaga kerukunan serta persatuan dan kesatuan demi suksesnya Pilkada Tahun 2024” Ujarnya

Kita harus bersama-sama menjaga persatuan dan kesatuan di tengah perbedaan pilihan politik. Hindari menyebarkan atau percaya pada berita yang belum tentu kebenarannya, terutama yang dapat memicu konflik di masyarakat, tutup Kapolsek Klari.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain